



8 Pièces

237 m²

Réf. 7147

1 249 000 €

Marseille 6Eme

Maison à vendre (13006)



**ESPACE
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette ancienne menuiserie a été entièrement repensé pour créer une habitation contemporaine en duplex de 237 m², autour d'un jardin arboré de 100 m², au coeur du quartier vivant et recherché de Iodi. Le contraste avec la vie urbaine est frappante. Le calme qui se Dégage de ce havre de paix est augmenté par une architecture forte, rythmé par ses baies longilignes et le charme de ses colonnes de briques apparentes. Le rez-de-chaussé est principalement DédIé aux espaces à vivre ouverts sur le jardin et sa cuisine d'été. Le salon de près de 80 m² est parqueté en pont de bateau dont l'ambiance ...

This old carpentry has been completely redesigned to create a contemporary duplex dwelling of 237 m², around a garden of 100 m², in the heart of the lively and sought-after district of Iodi. The contrast with urban life is striking. The calm that emanates from this haven of peace is enhanced by a strong architecture, punctuated by its slender bays and the charm of its exposed brick columns. The ground floor is mainly dedicated to living spaces opening onto the garden and its summer kitchen. The living room of almost 80 m² has boat deck flooring, the warm atmosphere of which is enhanced by the ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

